

Patrocinado por:



Diputación de Granada
Red de municipios

EDICIÓN IMPRESA

IDEAL

PROVINCIA

Luis Pastor, Lourdes Guerra, La Negra y Miguel Ríos cantan en honor a Saramago

Más de 500 personas asisten al concierto celebrado en el Parque de la Arboleda Perdida de Castril, donde anoche también actuó el cantautor Paco Ibáñez

JOSÉ UTRERA/CASTRIL

José Saramago sigue recibiendo el cariño de sus amigos y de sus convecinos de Castril tal y como se volvió a demostrar la noche del pasado sábado en el Parque de la Arboleda Perdida, donde se vivió una noche memorable en todos los sentidos.

La Fundación que lleva el nombre del escrito luso ha organizado una serie de actos culturales, siendo el eje principal de los mismos los conciertos de Luis Pastor, La Negra y Lourdes Guerra. Casi tres horas de concierto en un ambiente mágico y marco incomparable como es la Peña de Castril como telón de fondo y, sobre todo, la presencia de José Saramago y un buen número de amigos, artistas, cineastas y escritores que acompañan al Nobel en estos días en Castril. Un lleno absoluto que no se recordaba antes y un público entregado y participativo que generó un magnífico ambiente de buena música y también de reivindicación.



José Saramago vive en Castril unos días de especial significación. / JOSÉ UTRERA

Publicidad

El cantante granadino Miguel Ríos era uno de los acompañantes de Saramago y se convirtió en el invitado estrella de la noche. Nadie esperaba que el mítico roquero granadino apareciera en el escenario del Parque de la Arboleda Perdida, pero el cantante mantiene una estrecha amistad con el alcalde de Castril, que se hizo patente con su intervención en el concierto.

Por supuesto, Miguel Ríos es un gran admirador de José Saramago, con quien le une una estrecha y larga amistad. Miguel Ríos quería venir a Castril con Saramago y descubrir el que, según sus propias palabras, es uno de los pueblos más hermosos que conoce. Miguel Ríos actuó con Luis Pastor y más tarde cantó en solitario para un público absolutamente entregado y sorprendido

Apoyo explícito

Como ya ocurriera durante los actos de la mañana, el concierto de la noche del sábado, además de un homenaje a Saramago, también se convirtió en un apoyo incondicional hacia el alcalde de Castril, José Juan Mar. Todos los artistas han criticando duramente la campaña de desprestigio personal que el Grupo Independiente viene realizando hacia la persona de José. Tanto Miguel Ríos como Luis Pastor mostraron su apoyo a la labor cultural y a la gestión del alcalde, que recibió un caluroso apoyo de las más de quinientas personas que abarrotaban el parque de la Arboleda Perdida.

El detonante fue Luis Pastor cuando a modo de trovero improvisó una canción que criticaba con humor y acidez la actitud de aquellos que utilizan los ataques a la vida privada de las personas y a su honor como arma política. Una actitud que mantiene irritado a José Saramago, que se muestra muy beligerante contra quienes despiadadamente han atacado, y siguen haciéndolo, a su amigo el alcalde.

El programa de actividades organizado por el Centro José Saramago para estos días de visita del Nobel de Literatura está siendo todo un éxito, no sólo por la multitudinaria participación en los eventos, también por que estos días se registra un lleno absoluto en todos los alojamientos rurales y hoteles del municipio.

Anoche estaba prevista la actuación de Paco Ibáñez que ha realizado un esfuerzo enorme para poder estar en Castril, debido al fallecimiento su hermano al que sin duda dedico el concierto de anoche.

Cátedra José Saramago

El rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, anunciará hoy la creación de la Cátedra José Saramago y el propio José Saramago anunciará la creación de la Fundación, que ya estará vigente en Portugal y en trámites legales en España. Cátedra que, por expreso deseo del escritor, tendrá sede en Castril y estará dedicada, sobre todo, a estudios relacionados con el Medio Ambiente, el cambio climático y la preservación de la naturaleza.

También la Consejería de Medio Ambiente se ha querido sumar a las actividades de estos días en Castril y la delegada en Granada, Marina Martín, inauguró en el Centro de Visitantes del Parque Natural de Castril la exposición de la Fundación Gypaetus sobre el quebrantahuesos y la muestra 'El Chaparrón', con dibujos sobre el medio ambiente del humorista gráfico El Roto.

ESPECIALES

- Festival de Música y Danza de Granada
- Corpus 2007
- Día de la Cruz 2007
- Semana Santa en Granada
- Medio Ambiente, Salud y Consumo
- Salón del Cómic
- 28-F
- Futur 2007
- El diálogo con ETA
- Fidel cede el poder
- Especial Vivienda
- Especial Navidad 2006
- Granadinos del siglo XX
- Municipios de Granada
- Alhambra 360°

[SECCIONES]

- Última hora**
- Granada
- Costa
- Provincia
- Vivir
- Lo más leído**
- Imágenes del día
- Agenda del día
- Más secciones

[MULTIMEDIA]

- Videos Teleideal
- Video Noticias
- Clip Musicales
- Punto Radio

[INTERACTIVO]

- Objetivo Granada
- Foto denuncias
- Blogs
- Foros
- Chats

[CANALES]

- Hoy Cinema
- Hoy Inversión
- Hoy Motor
- Hoy Tecnología
- IndyRock**
- Waste Ecología**
- Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

- Inmobiliario
- LaguiaTV
- Hoy Mujer
- XL**Semanal

[SERVICIOS]

- Info**empleo
- SacaCasa
- Tus Anuncios**
- Horóscopo
- Descargas | **PDF**
- Tus anuncios
- Coches Ocasión
- Pág. Blancas
- Pág. Amarillas
- Postales
- Masters

[Y ADEMÁS]

- Agricultura
- Canal-SI**
- Ciclismo
- Esquí
- Infantil
- Libros
- Amistad
- Juegos
- Sudoku

Subir